

Amors Pfeile!! Teil 3

Von abgemeldet

Amors Pfeile!! Teil 3 von love-animegirl

Hallo Leute, danke für eure Kommentare. Hier ist wie versprochen der dritte Teil. Viel Spaß beim lesen!

Akane hielt Ranmas hand fest und sie ließ sie erst wieder los als sie am Krankenhaus an kamen und er ins Operrationsall musste weil er zu viel Blut Verlust hatte. Akane setzte sich im Wartezimmer hin, sie rief noch im Tendohaus an um bescheit zu sagen was passiert ist. Die Tendos und Genma kamen an und gingen zu Akane, sie setzten sich neben ihr und sprachen kein Wort. Sie schauten immer wieder auf die Uhr. Je später es wurde desto nervöser sie. Genma stand auf und lief hin und her. Nach einiger Zeit kamen auch die anderen. "Wisst ihr schon was?" Fragte Mirrukue. Akane schüttelte den Kopf. 3 Stunden später kam der Arzt heraus. "Wie geht es meinen Sohn kann ich zu ihm?" Fragte Genma. "Es geht ihn schon besser, aber sie durften nur einzeln rein gehen sonst regen sie ihn vielleicht zu viel auf." Also kann ich rein?" Fragte Genma. "Eigentlich wollte er das Akane zu ihn hin geht, er hat nach ihr gefragt." Sagte der Arzt. Akane stand auf und folgte ihm. Als sie in Ranmas Zimmer kam und der Arzt sie allein ließ, sah sie Ranma fast ganz bedeckt mit Gipsverbänden. Er sah zu ihr, Akane lief zum Bett von Ranma und setzte sich neben ihn. "Ist dir was passiert?" Fragte Ranma. "Du musst dir keine sorgen machen um mich, pass nur auf das es dir wieder besser geht." Sagte sie besorgt. "Weißt du was, als ich unter den Steinen war hab ich ganz schön Angst gehabt ich dachte ich sehe dich nie wieder." Er hielt ihre Hand fest. "Ranma." Sagte sie sehr überrascht. "Na ja da hab ich gemärkt das das Leben kurz ist man weiß nie wann man stirbt. Deswegen sag ich lieber jetzt was ich sagen will als wenn ich es dir nie sagen kann du sollst wissen das ich zuerst nicht für die Heirat war weil ich lieber selbst jemanden fragen möchte. Also frag ich dich willst von dir aus meine verlobte werden?!" Fragte er. Akane schaute ihn in die Augen und sagte: "Ja, ich will!" Sie lächelte ihn an. Jetzt wusste sie das Ranma sie Heiraten wird weil er sie wirklich liebt. Akane ging zur Tür um Herr Sauotome zu seinen Sohn zu lassen, als sie die Tür öffnete fielen ihr alle vor die Füße. Alle hatten gelauscht was sie redeten, Shampoo sah Ranma traurig an und verschwand mit Moose und Cologne. Herr Tendo und Sauotome fuchtelten glücklich mit Tränen in den Augen und tanzend mit den fächern rum. "Ich bin ja so glücklich!" Rief Herr Tendo. "Endlich seit ihr ein Paar!" Rief Genma. "Herzlichen Glückwunsch Akane." Meinte Kasumie. "Super Ranma und Akane." Sagte Nabikie. Akane und Ranma schauten sie entsetzt an. Einfach so spionieren sie uns nach unverschämt, dachte Akane. Es fehlte nur noch das sie uns

gefilmt hätten, dachte sich Ranma.

Nach einigen Tagen ging es wieder fast normal zu. Ranma durfte aus den Kranken, aber es war noch nicht alles verheilt er musste noch mit Krücken laufen. Akane und Mirrukie halfen ihm. "Endlich wieder zuhause." Meinte Ranma. Sie setzten sich hin und Kasumie machte für sie was zu Essen, auch Ryoga war da. "Wie geht es dir jetzt?" Fragte Akane. "Schon viel besser." Meinte er. "Ich will ja euer turteln nicht stören aber ich wollte noch sagen das ich noch etwas in den Gebirgen trainieren möchte und dafür muss ich euch für ein Monat verlassen. Aber wenn ihr vorher heiratet sagt mir bescheid ich komm sofort." Sagte Mirrukie. "Ohh dann sehen wir uns ja in einen Monat, aber willst du allein trainieren." Fragte Akane. "Nein ich gehe mit Ryoga." Dabei lächelte sie ihn an und er wurde rot. "Na dann." Meinte Ranma, alle standen bei diesen Worten auf und verabschiedeten. "Aufwidersehen!" Rief Akane ihnen hinter her und Ranma legte dabei sein Arm über ihrer Schulter und Winkte ihnen zu. "Weg sind sie." Meinte Ranma während sie ins Haus gingen. Da kam Happosai um die Ecke. "Ist sie schon weg ich wollte ihr ein Abschiedskuss geben." Ja sie ist schon weg." Meinte Akane. "Na ja dann gib ich dir ein Kuss." Er rannte auf sie los doch Ranma schlug ihn weg. "Lass die Finger von ihr." Schnauzte Ranma. "Du undankbarer Bengel!" Schrie Happosai und schoß ihn mit seiner Pfeife auf dem Dach. Akane zögerte nicht und schlug Happosai weg und rannte sofort auf den Dachboden, wo Ranma in den Sternen klaren Himmel sah. "Ranma ist alles okay?" Fragte Akane. "Alles nur das ich wahrscheinlich für immer ein Mädchen bleiben werde." Meinte er. "Das macht mir nichts aus." Sagte Akane und setzte sich neben ihm. "Wirklich nicht?" Er schaute ihr in die Augen. "Wirklich nicht." Sie lächelte ihn und plötzlich kam Ranma näher und küsste sie und danach sagte er: "Danke." Und legte sich hin. Akane schaute ihn an und dachte, unser erster Kuss ich werd ihn nie vergessen. Dann legte sie sich neben ihn und beide betrachteten die Sterne.

Das war das Ende und schreibt bitte noch Kommentare. Eure love-animegirl!